
1 
 

射水市教育委員会８月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和５年８月２４日（木） 開会 午後 ３時００分 

                    閉会 午後 ３時５５分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

久々江事務局長、遠藤事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、星野   

学校教育課長、髙信教育センター所長、酒井学校教育課副主幹、髙井学校教育課長補

佐、田中生涯学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
 ２ 事務局報告 
 （１）令和５年９月射水市議会定例会会期日程（案）について 
    事務局長が、資料１に基づき説明した。 

（２）令和５年９月一般会計補正予算（案）について 
   事務局長が、資料２に基づき説明した。 
 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）休日の学校部活動の地域移行のモデル事業について 
   学校教育課長が、資料３に基づき説明した。 
（２）射水市社会教育委員会議の概要について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料４に基づき説明した。 
（３）射水市スポーツ推進審議会の概要について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料５に基づき説明した。 
（４）第２次射水市スポーツ推進計画の策定について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料６に基づき説明した。 
（５）市内主要体育館 対話（サウンディング）型市場調査の実施について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料７に基づき説明した。 
（６）「オリスポフェス２０２３」を開催します 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料８に基づき説明した。 
（７）教育委員会行事予定 

    学校教育課長補佐が、資料９に基づき説明した。 
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４ その他 
（１）事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、令和６年度二十歳のつどいについて

説明した。 
（２）次回教育委員会の開催日時について 
   １０月２日（月）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室 
 
５ 議 事 

 （１）資料４：射水市社会教育委員会議の概要について 

[委 員]  コミュニティ・スクールの説明を聞かせていただく機会があったが、初めて 

聞かれる方には理解が難しいように感じた。理解を深めていただくために、図 

式化されるなど、分かりやすい資料内容について検討をお願いしたい。 

 

（２）資料６：第２次射水市スポーツ推進計画の策定について  

 ［委 員］ スポーツに関する意識調査の回答率は、他市と比べてどのような状況か。 

  ［事務局］ 本市の他調査の回答率は概ね５割程度であり、スポーツに関する意識調査 

は平均的と考えている。一般調査は抽出・紙媒体による調査、若者調査（小 

学生、中学生、高校生）はタブレットによる調査とした。小中学生の回答率 

は高く、高校生の回答率は低い状況であり、若者調査では結果約６割となっ 

た。 

 

 （３）資料７：市内主要体育館 対話（サウンディング）型市場調査の実施について 

   ［教育長］ 調査結果については、改めて、委員会でご報告したい。 

  

 （４）資料８：「オリスポフェス２０２３」を開催します 

  ［委 員］ オリバースポーツフィールド射水は、色々な使い方があり、今後も賑わっ 

てほしいと思う。 

 

 午後３時５５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


